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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 我らの生業 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 伊藤 英実 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 澤野 義章 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓  話        ・・・ 千葉 繁 様 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

       

２０１６－２０１７年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場 / ホテルメトロポリタン仙台 

℡.022-268-2525 

例会日 / 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所 / ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

例会予定 

4 月 20 日（木）社会奉仕事業 

「東日本大震災復興支援 

オオムラザクラ記念植樹事業」 

  14：00～ 植樹式典：榴岡公園 

  18：30～ 夜間例会・懇親会：秋保温泉佐勘 

4 月 27 日（木）通常例会 

 卓話：東北観光推進機構 紺野純一専務理事 

ニコニコＢＯＸ（☆4/6） 

☆仙台西 RC 職業奉仕委員長 深田 一弥 様 

卓話謝礼をご寄付頂きました、ありがとうございます。 

☆佐藤優昭会員…深田さん、本日はお忙しい中お越し

頂きありがとうございます。本日は宜しくお願い致

します。 
 

 

本日の予定 

一般社団法人 平泉観光協会  

事務局長 千葉 繁 様 

「平泉観光の現状 

～世界文化遺産指定 6 年目を迎え～」 

会長報告           伊藤 英実 会長 

・ロータリー財団 100 周年記念シンポジウム実行委員

会よりお知らせが届いております。 

➢昨年 11月開催の財団 100周年記念シンポジウムでお

話しいただいた学友の中満泉氏が、国連事務次長と

して軍縮担当の指揮をとることが決まりましたので

お知らせいたします。 

 日本から二人目の奨学生の緒方氏が留学したジョー

ジタウン大学で、国際親善奨学生として学んだ中満

氏が、シンポジウムでの代役に続き、国連における

軍縮担当のトップに任命され、学友の世界貢献のバ

トンが引き継がれたことを感じます。(資料抜粋) 

幹事報告           澤野 義章 幹事 

ご訪問頂きありがとうございます 

【本日のゲストスピーカー】 

 税理士法人深田会計 代表社員 

仙台西ロータリークラブ職業奉仕委員長 

深田 一弥 様 

 

・4 月度合同幹事会のご報告をさせて頂きます。 

 ➢2007年度～2026年度青葉ゾーンガバナー補佐担当

ＲＣローテーション実績・予定表について、仙台青

葉 RC より提案があり、2017 年度以降新しい予定にて

実施されることが承認された。 
 

 ➢仙台平成ＲＣ小松会長から合同幹事会について、

合同幹事会会費クラブ負担と幹事の毎月出席の負担

が大きいことから隔月開催としてはどうでしょうか

との提案があり、今後検討していくこととされた。 
 

 ➢その他議題、報告等は回覧資料をご覧ください。 

 

・米山梅吉記念館より広報誌が届いております。 

 

mailto:miyaginorc@dune


 
4 月 6 日卓話報告 

 

「 私が考える『職業奉仕』 」  

税理士法人深田会計 代表社員 

仙台西ロータリークラブ職業奉仕委員長 

深田 一弥 様 
職業奉仕は他の奉仕部門と異なりわかりにくい。「ロータリーの目的(旧綱領)」には、その第 2 に「職業上の高い倫理水

準を保ち、役立つ仕事はすべて価値のあるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なもの

にすること。」とあり、また奉仕部門の項には「職業奉仕はロータリアンが自らの職業を通じて人々に奉仕し、高い道徳水

準を実践することを奨励します」とある。それでも職業奉仕委員会としてどのような行動を起こすべきか、は明確でない。

「社会に奉仕する」とあるからよく社会奉仕と混同される。 

正月に NHKBS 放送の特集で、資本主義が際限ない欲望からグローバリズムという名で世界に蔓延し、市民間で格差が

広がり、それが需要の減退を招き世界経済が低成長から脱することができないでいるが、それを変えるにはどうすればよい

かというテーマだった。その中の、東欧の経済学者と米国大手金融機関ゴールドマンサックスのコンサルタントの対談で、

そのコンサルタントが言ったのは、欲望のぶつかり合いからもう脱するべきでそれは「禅」資本主義ではないかと結論付け

た。強欲資本主義の本場のコンサルタントが「禅」を主張したのには驚いた。 

彼らがいう「禅」は、「禅」の考え方である。物事は相対的に対立するものでない、仏教でいう「二利」つまり「自利利

他」は、利他そのものが自利であるという。強欲資本主義は「利他」を考えず「自利」「我利」の追求のみである、それで

は行き詰ってしまうと強欲主義の権化であった人たちも感じているのだろう。 

職業奉仕は、職業に高い道徳水準を実践して自らの職業を高潔なものにすることは正に「自利利他」の実践であり、それ

をお願いしていくことが職業奉仕委員会の役目であると結論付けたい。 

ところが、「ロータリーの友」2017.1 月号で前橋 RC 本田博己氏の寄稿文によると、以上の考え方は「職業奉仕」につい

ての日本の伝統的な考え方だが、それは職業倫理論である。世界のロータリーでは「職業奉仕」とはロータリークラブが行

う五大奉仕部門の一つの活動としてのみ捉えられている。日本の考え方は「ガラパゴス化」とのことだそうだ。 

みなさんはどう思われますか？ 

4 月度定例理事会議事録 （4 月 10 日 13：30～14：00） 
【議題】                                      幹事 澤野 義章 

１．2017-2018 年度 運営組織案について 

➢前回運営組織図案から親睦委員会等について若干見直しを行った。こちらの運営組織図にて 2017-2018 年度運

営していきたい。                                        [了承] 

 

２．会員増強について 

➢現在、新入会員の情報はありません。来年度入会も視野に入れて新入会員の勧誘の取り組みをお願いします。 

[了承] 

３．大村 RC・仙台宮城野 RC 共同社会奉仕事業 

東日本大震災復興支援オオムラザクラ記念植樹事業および懇親会について 

➢2017 年 4月 20 日（木） 

   植樹式典     14：00～ 榴岡公園 

   夜間例会・懇親会 18：00～ 秋保温泉 佐勘 

4 月 5 日伊藤会長から稲葉仙台市副市長へ植樹事業の説明と植樹式典出席を依頼（澤野幹事同行） 

現在、大村クラブ 25 名、仙台宮城野クラブ 20 名参加予定。                    [了承] 

 

                                  以上 

 

2017-2018 年度 「地区研修・協議会」のご案内 

次年度へ向けての地区研修・協議会が開催されます。次年度の役員、各委員会委員長と新入会員(3 年未満)

の方に出席要請が届いております。対象の皆様には別途ご案内をお送りいたしておりますので、ご出席宜しく

お願い致します。 

日 時：2017年 5月 28日（日）12：00～17：00（昼食あり） 

場 所：仙台育英学園高等学校 宮城野校舎 


